

Firman en la ONU acuerdo ambiental para América Latina y el Caribe



Naciones Unidas , 27 sep (RHC) Autoridades de varios países de América Latina y el Caribe firmaron ESTE JUEVES en Naciones Unidas el primer acuerdo ambiental para la región, que busca implementar los derechos de acceso a información ambiental oportuna y confiable.

Se trata del Acuerdo de Escazú, es el único de su tipo en el mundo acerca del Acceso a la Información y a la Justicia en Asuntos Ambientales en y para el área, y sobre de Participación Pública.

El convenio intenta también fortalecer las capacidades de cada individuo, promover la cooperación y contribuir al cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda dos MIL 30.

La secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe, Alicia Bárcena detalló que el pacto es un instrumento visionario y sin precedentes, y un tratado ambiental de segunda generación porque vincula explícitamente lo ambiental con los derechos humanos. (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba